

# Town Topics

タウン トピックス まちの話題

広報誌で紹介した写真を  
希望者に提供します。  
お申し込み  
情報課広報広聴係 (TEL23-3069)



## 贈り続けて今年で10年

10月30日 JR石狩当別駅

JR利用者の待ち時間を少しでも温かくしてあげようと、あんずの会(佐々木揚子代表)9名が手作りの座布団を寄贈しました。佐々木代表は、「過去にJR利用者から、冬期間のイスが冷たく身体が冷えるとの話を聞いて、何か出来ないか仲間と相談し、家庭にある布等を持ち寄り、手作りの座布団を寄贈する活動を始めました。皆さんに喜んでいただければ嬉しいです。」寄贈された座布団は、来年5月末まで使用され、底冷えするイスから利用者を温めてくれます。



## 第64回当別町文化祭

11月2日から4日

今年で64回目を迎える当別町文化祭が西当別コミュニティセンター・ふれあい倉庫で開催され、多くの来場者が訪れ、秋の芸術文化を楽しみました。

舞台発表では、合唱、舞踊、ジャズダンスなどの発表が行われ、各団体や個人が日頃の練習の成果を披露しました。また、町内の文化協会に所属している方の書道、絵画、生け花などの力作が多数展示。会場入口でのお茶席では、たてられた抹茶がおもてなしされ、来場者は芸術文化の素晴らしさを感じていました。



## 町と北海道医療大学との連携協定

11月8日 北海道医療大学

当別町と北海道医療大学(新川詔夫学長)は、幅広い分野で相互に協力し、活力ある個性豊かな地域社会の形成及び発展、人材の育成、教育の振興等に寄与することを目的とし、包括連携推進に関する協定を締結しました。今後、学生の町内居住を促し、まちの賑わいを創出していくほか、福祉施設や小中学校で学生が活動できる場を設けるなど、協力関係を更に深め、互いの資源を活用しつつ、保健・医療・福祉をはじめとする地域振興のため、様々な取り組みを推進します。